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 今年の利用者懇談会は海洋深層水利用学会の前夜

にあたる 11 月 11 日（水）午後 6 時から，全国大会

の会場となった具志川農村環境改善センターでおよ

そ 50 名のご来場者を得て開かれました．大道会長様

（久米島海洋深層水協議会，写真上）からの開会ご

挨拶に続き，ご来賓の島田部長様（沖縄県農林水産

部，写真下）からのメッセージを頂きました．今回

は海洋深層水取水事業地において，現在最も注目を

集めている久米島町での開催となりましたので，懇

談会に弾みをつけるキックオフ講演の企画にあたり，

わが国の海洋深層水取水の現状と課題ならびに今後

の展望について広く情報を提供できることを念頭に

置きました．そこでわが国の海洋深層水取水地を代表して北海道は山下様（㈱

エコニクス），富山県は福澤様（富山県庁），静岡県は佐藤様（伊豆海洋深層水

利活用組合）そしてご当地久米島はもちろん，ハワイについても造詣が深い鹿

熊様（沖縄県海洋深層水研究所）にご講演をお願いしました．また例年，遠方

から本懇談会へのご参加が難しい場合が多いことから，今回初めての試みとし

て，参加出来なかった静岡県伊東市からのご講演を予めビデオレターでお預か

りして上映してみましたところ，参加者よりご好評を頂きました．このことは

今後全国に広がる利用者に対する本懇談会の参加方法として，一つの方向性が

示されたものと考えています． 
最後に久米島モデルとして，世界中から注目が集まる「宝の島」の創造に情

熱を傾けられている久米島町の職員の皆様，

そして本懇談会にご来場頂いた皆様，さらに

熱い本懇談会で熱いご意見をご披露下さい

ました皆様に，この場をお借りして厚くお礼

申し上げます．本当にありがとうございまし

た．末筆となりましたが，キックオフ講演の

講師の皆様には学会およびその他用務でご多用の中，今回のご講演を快くお引

き受け頂きましたことを心よりお礼申し添えまして，利用促進委員会からの報

告とさせて頂きます． 
にへーでーびる．またやーさい． 

（ありがとうございました．またお会いしましょう．） 


